

コロナウイルス感染拡大を受けて（園長つぶやき）

鹿児島県におきまして、コロナウイルス感染症がここ 1 週間のうちに急激な流行を見せています。今は、鹿児島県内の方が他県からは注視されているような状況です。それでも、通常とほぼ変わりのない生活が進んでいく中で、保護者の皆様においても、緊張感を持った状態が続いているのではないのでしょうか？



先日は、七夕会を行われましたが、それぞれ短冊に、たくさんの願いが込められていました。中には「コロナウイルスがなくなるように」という願いもあり、何とも言えない気持ちになったことでした。出来るだけ早く、これまでと同じ日常になることを私としても願うばかりです。

話しは戻りますが、園としても今後はこれまで以上に、感染防止に努めていかなければいけないと改めて考えています。また、法人内の園長先生方とも話し合いを進めていき、今後の行事を含めた対応について、改めてお知らせをさせていただきたいと思います。

こんな中でも、園での子ども達の様子は何も変わらず、自分たちの“やってみたい”“楽しい”遊びや活動に夢中になっている姿がたくさん見られています。例年であると色々な行事があり、子ども達も楽しみにしていることも多くあるでしょうが、今年度については厳しい状況が続きそうです。それでも、この状況をマイナスに捉えず、チャンスとして考え、コロナウイルス感染予防を考えながらも、日常の遊びや活動をいかに充実したものに出来るか??考えていきたいと思います。

(R2・7・7)

